

## TOCAMOS CON EL CUERPO

¡Hola chicos! Hoy os propongo tocar con un instrumento que todos tenemos en casa, nuestro cuerpo. Aquí tenéis el enlace de youtube. Se trata de tocar tal y como indica la canción. Podéis hacerlo solos o en familia que es más divertido. Tenéis que practicarla y cuando os salga bien os grabáis y me la enviáis. Espero que os guste.

<https://www.youtube.com/watch?v=C50REDuZhjM>

Aunque tenéis el vídeo colgado en la plataforma Moodle y podéis entregármelo por ahí, para los que no tienen acceso a Moodle podéis enviarme el vídeo y las tareas que mandé la última vez al siguiente correo electrónico:

[analademusica@gmail.com](mailto:analademusica@gmail.com)

### ¡IMPORTANTE!

Por favor, indicad en el ASUNTO del correo  
el NOMBRE y el CURSO.